



仁高通信

秋田県立仁賀保高等学校
にかほ市象潟町字下浜山3-3
TEL(0184)43-4791
FAX(0184)43-4792
平成30年7月27日

秋田大会野球応援

雨で2日順延となった7月14日(土)、秋田市さきがけ八橋球場で全国高等学校野球選手権秋田大会1回戦、秋田高校対本校の試合が行われ、惜しくも1-9で敗れました。吹奏楽部・応援団・有志の生徒約40名が、少人数ながら吹奏楽部の演奏に合わせて全力で応援を行いました。応援団長の佐藤瑠依君は、「試合は負けて残念でしたが、少ない人数ながら応援団も楽しみつつ最後までやり遂げることができました。」と話していました。野球部主将の稲葉杏太郎君は、「千羽鶴を作っていたいたり、熱い応援どうもありがとうございました。試合は負けましたが、自分達らしいプレーができました。目標であったベスト8を達成できなかったことがとても悔しいです。3年生が引退すれば、部員が4人となってしまいますが、日々の練習を大切に頑張ってもらいたいと思います。」と話していました。野球部の選手達の勇敢な姿勢や態度に感銘を受け、勇気をもらいました。また、親の会からは飲み物を頂きました。ありがとうございました。



高卒の求人票公開始まる!

7月1日より新規高卒者の求人票が公開されました。廊下に貼り出された求人票を見て相談する生徒の姿が見られます。本校の就職支援員の斎藤香奈子さんは、「県内の製造業の求人件数(38件)は昨年(36件)とほぼ同じですが、TDKグループが多昨年より40名増の求人を出しました。建設業等からの新規求人が伸びており、件数は増えているが、接客・販売・事務系は依然として少なくなっています。進路を選択する上で様々な選択肢から決断しなければならない場面が出てきます。自分はどんな場所で、どんな職場で、どんな仕事内容で、どんな時間帯で、どんな生活環境で生きていくのか、自分の軸を持ち、先生や先輩、親などから情報収集し、しっかりと考え、決めて欲しいと思います。」と話しています。



トライアスロン芭蕉レース象潟大会

7月15日(日)、象潟海水浴場をスタート・ゴールとして開催された「第31回秋田トライアスロン芭蕉レース象潟大会」に、本校から93名の生徒・職員がボランティアとして参加し、大会運営の補助を行いました。本校は第1回大会からボランティアに参加しており、大会運営を支える貴重な戦力となっています。参加した生徒からは、「中学生の時から参加しています。人のために何か役に立てることがうれしいです。」と話しており、生徒達は最後まで頑張っていました。



水分補給



計測器



昼食準備

性教育講座(1年)



DV予防講座(2年)



就職活動支援セミナー(3年)



8月・9月の主な行事

【8月】

- 8月1日(水)～2日(木)
運動部救急法講習(1・2年)
- 2日(木) 単位追認考査
- 13日(月)～15日(水) 学校閉庁日
※生徒は登校できません
- 17日(金) 就職推薦選考会議
- 21日(火) 始業式・整容指導・実力テスト
- 22日(水)～23日(木) 球技大会
- 30日(木) PTA役員会

【9月】

- 9月4日(火)～6日(木)
インターンシップ(2年)
- 5日(水) 就職応募書類受付
- 6日(木)～9日(日) 全県新人陸上
- 16日(日) 就職採用試験開始
- 22日(土) 同窓会総会

3年生就職模擬面接会

7月24日、25日の二日間、本校を会場に3年生の就職希望者のための模擬面接会が実施されました。5つの教室では先生方の他に同窓会長さんやPTA会長さん・2年部の学年部長さんが面接官を務め、生徒は自分が割り当てられた教室で模擬面接を行い、指導を受けました。参加した男子生徒は、「会場全体に緊張感があり、本当の面接を受けたような感じがしました。最初は緊張して話せませんでしたが、何回も繰り返すうちに堂々と話せるようになりました。」と感想を述べていました。協力いただいた方々、大変ありがとうございました。

